



Denuncian nuevo ataque a campo de refugiados en Gaza; hay 17 muertos

Atroz. Israel atacó este sábado un hospital infantil y una escuela en la Franja de Gaza donde se refugiaban miles de civiles desplazados por la guerra entre Israel y Hamás, causando al menos 17 muertos y más de 70 heridos, denunció el Ministerio de Sanidad del enclave palestino. “La masacre de la escuela Al Fakhoura cometida por la ocupación israelí esta mañana dejó 15 muertos y 70 heridos”, señaló. **PAG 16**

Israel masacra hospital infantil y escuela en Gaza: al menos 17 muertos

El colegio albergaba a miles de desplazados. Seis países árabes instan a Blinken a parar la “guerra furiosa” israelí

Guerra en Oriente Medio

Alan Rodríguez
mundo@cronica.com.mx

Israel atacó este sábado un hospital infantil y una escuela en el norte de la Franja de Gaza donde se refugiaban miles de civiles desplazados por la guerra entre Israel y el movimiento islamista Hamás, causando al menos 17 muertos y más de 70 heridos, denunció el Ministerio de Sanidad del enclave palestino.

“La masacre de la escuela Al Fakhoura cometida por la ocupación israelí esta mañana dejó 15 muertos y 70 heridos”, mientras que otro ataque de las fuerzas israelíes en la puerta del hospital infantil Al Nasr provocó “dos muertos y muchos heridos”, denunció el ministerio gazatí.

Unos 4,500 palestinos de la zona de Beit Lahia y Jabalia, en el norte de la

Franja, se refugiaban en la escuela Al Fakhoura un albergue designado por la agencia para los desplazados palestinos de Naciones Unidas (UNRWA) cuando fue bombardeada, según fuentes gazatíes.

“Una niña que quedó bajo los escombros preguntó a los paramédicos que la rescataron: ¿Me llevarán al cementerio?”, comentó un portavoz del Ministerio de Sanidad de Gaza.

Por otro lado, las fuerzas israelíes atacaron varios generadores eléctricos, entre ellos el del hospital Al Wafa, y bombardearon celdas solares de edificios residenciales y del Instituto Al Amal para Huérfanos, denunció Salamah Maruf, portavoz del gobierno de Gaza, controlado por el brazo político de Hamás.



Estos ataques se producen un día después de que Israel bombardeara un convoy de ambulancias que estaba evacuando heridos del hospital Shifa, en la ciudad de Gaza, dejando 15 muertos y 60 heridos.

El Ejército israelí justificó su ataque argumentando que una ambulancia estaba siendo utilizada por “una célula terrorista de Hamás”, pero no ofreció evidencia de ello.

Las autoridades sanitarias de Gaza calificaron los hechos de “un crimen”, mientras que el secretario general de la ONU, António Guterres, dijo sentirse “horrorizado”.

ÁRABES PRESIONAN A BLINKEN

Ministros de Exteriores de Jordania, Egipto, Arabia Saudí, Catar, Emiratos Árabes Unidos y representantes de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) instaron al Secretario de Estado estadounidense, Antony Blinken, a un «inmediato cese» de la ofensiva israelí en Gaza, alegando que la situación en el enclave palestino se ha convertido en una catástrofe humanitaria.

«Los países árabes pedimos un inmediato alto el fuego y frenar esta guerra

Autoridades sanitarias califican ataque como “un crimen”. António Guterres, titular de la ONU, dijo sentirse “horrorizado”

Hamás asegura que ataques de Israel mataron a más de 60 rehenes; 23 cuerpos siguen bajo los escombros

y el asesinato de civiles inocentes y la destrucción que causa y rechazamos calificarla como autodefensa», dijo el ministro de Exteriores jordano, Ayman al Safadi, en una rueda prensa que ofreció en Amán con su homólogo egipcio, Sameh Shukri, y Blinken.

Safadi, en tono enérgico, denunció la ofensiva israelí como una «guerra furiosa» que está cobrando la vida de civiles inocentes y causando una destrucción masiva en Gaza. En sus palabras, «el asesinato debe cesar, los crímenes de guerra deben cesar y también el inmunizar a Israel frente a la ley internacional debe tener fin».

Los ministros árabes enfatizaron su rechazo a la justificación de esta ofensiva como un acto de autodefensa por parte de Israel.

MUEREN MÁS DE 60 REHENES

Por su parte, el portavoz de las Brigadas Al Qasam, Abu Obeida, aseguró en un comunicado que los ataques de Israel contra la Franja de Gaza causaron la muerte de más de 60 rehenes, 23 de los cuales se encuentran todavía bajo los escombros.

«Desde el 7 de octubre hasta ahora, el bárbaro bombardeo sionista de Gaza ha causado la pérdida de más de 60 prisioneros enemigos en Gaza», dijo el portavoz del brazo armado del grupo islamista Hamás.

El pasado 26 de octubre, Abu Obeida ya anunció la muerte de más de 50 rehenes, de los 241 que se cree están en manos de las Brigadas Al Qasam y de otros grupos armados palestinos que operan en la Franja.

En la breve nota, el portavoz agrega que 23 de los cuerpos de los rehenes continúan desaparecidos debajo de los escombros de los edificios y sostiene que es probable que «nunca los alcancemos debido a la continua y brutal agresión de la ocupación contra Gaza» ●



Madres angustiadas en la escuela Al-Fakhoura, atacada por las fuerzas israelíes. Foto tomada de [SANAEnOfficial](#)